

Valparaíso, 13 de septiembre de 2018

Oficio ZZEE N° 018-2018

La **COMISIÓN DE ZONAS EXTREMAS Y ANTÁRTICA CHILENA**, en sesión celebrada el día de ayer, acordó oficiar a US., a fin de que, si lo tiene a bien, se sirva evaluar la posibilidad de contemplar una glosa presupuestaria propiamente antártica, en la próxima Ley de Presupuestos de la Nación para el año 2019, que reconozca separadamente los gastos en que incurren las Fuerzas Armadas y el Instituto Antártico Chileno (INACH) en el Continente Blanco.

Lo que comunico a US., en virtud del referido acuerdo y por orden de la señora Presidenta de la Comisión, H. Diputada **Aracely Leuquén Uribe**.

Dios guarde a US.,



**PEDRO N. MUGA RAMÍREZ**  
Secretario de la Comisión

**AL SEÑOR FELIPE LARRAÍN BASCUÑÁN, MINISTRO DE HACIENDA.-**  
**Cc: Señor Rodrigo Cerda Norambuena, Director de Presupuestos.**